
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe, en

relación a las declaraciones vertidas por el Gobernador Omar Perotti en

entrevista periodística en Radio 2 Rosario del día 03/05/2022 respecto de ciertas

dificultades para el arreglo de patrulleros y la incorporación de nuevas unidades,

en particular lo siguiente:

a) Detalle de móviles policiales con los que cuenta en forma efectiva para

patrullaje actualmente la ciudad de Rosario;

b) Detalle las dificultades que se cuentan para no poder reparar los

patrulleros que están fuera de servicio;

c) Cantidad de móviles nuevos que se incorporarán para patrullaje y fecha de

puesta en operaciones;

d) Detalle el criterio de asignación de nuevos móviles y que cantidad se

destinarán a la ciudad de Rosario.
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Fundamentos

Señor presidente:

La escalada de violencia que estamos viviendo en la provincia de Santa

Fe, y particularmente en la ciudad de Rosario, ya supera ampliamente los peores

pronósticos de los cuales nos hubiéramos podido imaginar. La situación en

materia de seguridad se ha transformado en una problemática de extrema

gravedad, tal es así que las rosarinas y los rosarinos ya conviven con el miedo y

la sensación de que el Estado no se encuentra presente, sino todo lo contrario.

Las estadísticas corroboran lo que las vecinas y los vecinos de Rosario

viven a diario, y esto es así porque todos los índices de violencia se han

agudizado e intensificado desde diciembre de 2019 hasta esta parte. Los heridos

por armas de fuego se han ido incrementando, elevándose ampliamente la media

con la que se contaba durante el año 2019, llegando en este 2022 a números

mensuales cercanos a los 90 heridos por armas de fuego. Lo mismo ocurre con la

tasa de homicidios, que en estos últimos 2 años ha ido aumentando

aceleradamente, culminando con el mes de abril que acaba de finalizar, siendo

este por escándalo el mes con mayor nivel de violencia, contabilizando 36

homicidios, número más alto de los últimos 10 años.

En este contexto, lamentablemente vemos que las respuestas del propio

Gobernador dejan mucho que desear y denotan la incapacidad que se cuenta

para poder abordar con seriedad la problemática de la inseguridad que tanto

daño está haciendo a las santafesinas y los santafesinos.

El pasado lunes 03/05 el Gobernador Omar Perotti manifestó ante los

medios de comunicación que se cuentan con problemas para poder reparar los

móviles policiales destinados a Rosario. Realiza estas declaraciones sin abordar

demasiado la cuestión, como si estuviera conversando de un tema que no es

urgente o importante. Pero las santafesinas y los santafesinos necesitan saber en

detalle porque no se puede contar con móviles que tienen 3 años de antigüedad.

Resulta imperioso conocer cuál es el motivo por lo que el Gobernador realiza esta
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declaración, o si es sólo una evasiva que denota la incapacidad de gestionar de

un gobierno que no puede siquiera finalizar una gestión para reparar móviles.

Por su parte, en la misma oportunidad el Gobernador aprovechó para

manifestar la próxima incorporación de nuevos móviles policiales destinados a

patrullaje. También realizó dichas declaraciones con total liviandad sin dar

demasiados detalles sobre la cuestión. Siendo de crucial importancia saber

cuándo y con cuántos móviles efectivamente va a contar la ciudad de Rosario.

Lamentablemente esta gestión nos ha acostumbrado en estos últimos 2

años a realizar demasiadas declaraciones pero pocos resultados a la vista. Ya lo

hemos visto con la promesa de los gendarmes enviados por Nación donde nunca

llegó la cantidad prometida; o con los fondos otorgados que nunca se terminaban

de ejecutar. Creemos que ya no hay más tiempo para promesas, las rosarinas y

los rosarinos necesitan que se aborde el tema urgentemente y sin dilaciones.

Por todas estas cuestiones es que, una vez más, le solicitamos al poder

ejecutivo que por intermedio de las y los funcionarios que actualmente son

encargados y responsables de velar por la política pública de seguridad

clarifiquen su accionar y den finalmente una respuesta. No hay tiempo para

licencias ni vacaciones cuando lo que está en juego es la seguridad de la

sociedad, la cual está siendo atacada en su punto más álgido.

Entendemos que esta es una cuestión central y de las más importantes

que se demandan en nuestra provincia, por tal motivo es primordial que el poder

ejecutivo brinde una respuesta lo más rápido posible y escuche a las santafesinas

y los santafesinos.

_
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